

PRESENTACION

Constituye para mí una gran satisfacción el prologar este número monográfico de DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA, dedicado al Servicio Exterior, que recoge las distintas ponencias desarrolladas durante las primeras Jornadas de estudio sobre el Servicio Exterior del Estado, organizadas por la Secretaría General Técnica del Ministerio de Asuntos Exteriores, y que tuvieron lugar en los locales de la Escuela Diplomática a lo largo de los meses de mayo y junio de 1985.

Estas primeras Jornadas, que deberán tener continuidad en un segundo ciclo a desarrollar durante 1986, tuvieron una finalidad fundamental: incorporar al debate sobre el futuro del Servicio Exterior del Estado a distintos sectores de nuestra sociedad interesados en aquél, aunque no necesariamente integrados en el Ministerio de Asuntos Exteriores: otras áreas de la Administración Pública, la Universidad, el sector privado, las Fuerzas Armadas, los sindicatos y, en último término, la opinión pública, cada vez más consciente de la importancia que tiene un buen Servicio Exterior para el logro de los objetivos fundamentales del Estado en su política exterior.

En efecto, de un tiempo a esta parte se ha venido planteando cada vez con mayor urgencia la necesidad de proceder a una reforma de nuestro Servicio Exterior que corresponda al equilibrio interno de la España democrática y que permita hacer frente al reto que supone la nueva dimensión de nuestra política exterior y concretamente la inminente integración en la Europa comunitaria.

Para el adecuado enfoque de esta reforma son de especial importancia las opiniones pluralistas e incluso a veces divergentes que se reflejan en el presente número monográfico de DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA, pero que suponen un enriquecimiento sustancial para el debate ya planteado en relación con el futuro de nuestro Servicio Exterior.

El Ministerio de Asuntos Exteriores agradece profundamente a la revista DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA, de Presidencia del Gobierno, el apoyo prestado para la edición de estas ponencias y

mantiene su compromiso de organizar a la mayor brevedad posible las segundas Jornadas, que posibiliten una reflexión profunda sobre un tema de interés prioritario para el Estado: la reforma y modernización de nuestro Servicio Exterior, tan necesario de una remodelación profunda que se adentre en los caminos de la coordinación y del reforzamiento del principio básico de la unidad de acción en el exterior.

FERNANDO PERPIÑÁ-ROBERT PEYRÁ,
Subsecretario del Ministerio
de Asuntos Exteriores

da ESTUDIOS

